

qu'île ", dans la rivière St-Lambert, relevant du domaine et de la Seigneurie de l'Isle du Pas, & & &. (1)

WALKER.

Le docteur Walker est arrivé à Québec, entre le premier et le huitième jour d'octobre 1789. Il était parti de Londres sur le navire "Caroline", capitaine Robert Comer. (2)

WATT.

Il résidait sur la Place-d'Armes, à côté de l'Hôtel St-Georges, dans la maison qui fut plus tard occupée par le docteur Marsden. Le St-Georges est maintenant occupé par les magasins Morgan. (3)

WEIS, Jean-Georges.

Fils de Jean-Jacob Weis et de Marie-Anne Weipler, de Rastad, Allemagne, il naquit en 1746 et se maria, le premier octobre 1782, à Québec, à Marguerite-Angéline Hausmann-Ménager, âgée de 17 ans. Ils demeuraient à Québec où ils eurent un enfant.

Il obtint sa licence provinciale le 12 nov. 1788. Elle lui permettait de pratiquer comme chirurgien et pharmacien, mais il devait appeler des médecins à son secours dans les cas sérieux.

Cette licence fut accordée à un nommé John-George Wies, mais c'est évidemment à Jean-Georges Weis qu'elle s'adressait.

Weis mourut en cette ville et y fut enterré le 20 avril 1792. (4)

1. *Gazette de Québec*, No 957.

2. *Gazette de Québec*, No. 1261.

3. *Québec Mercury*, 6 mai 1848.

4. Tanguay, *Dict. Gén.*, vol. VII, p. 488. *Gazette de Québec*, No 1212.